



Chers dirigeants, directeurs, propriétaires d'entreprise située à Sainte-Justine,

Dans les dernières années, l'organisation de notre Fête nationale a été éprouvée par de nombreux facteurs dont la pandémie et le manque de bénévoles. Lorsque nous avons dû annoncer l'annulation de la programmation 2023, le comité des loisirs s'est tout de suite mis en action pour trouver des solutions afin de réanimer l'engouement pour cette fête qui a longtemps été très populaire ici à Sainte-Justine.

Un groupe de bénévoles a immédiatement été formé et le dossier a été délégué à une nouvelle administratrice siégeant sur le conseil d'administration de l'Œuvre des loisirs, Mme Kim Nadeau.

Kim, qui est très dynamique et impliquée, s'est entourée de personnes positives et créatives. Ensemble, elles ont imaginé une programmation diversifiée qui répondra, nous en sommes convaincus, aux intérêts d'un grand pourcentage de notre communauté.

Afin d'inciter les citoyens à se joindre à la fête, Kim et son équipe nous propose une parade (défilé) composée de chars allégoriques (ou même des véhicules ou camions lettrés de vos entreprises), vtt et marcheurs... le but étant de se rassembler et de créer un mouvement vers le site des festivités. Vous êtes donc invités à vous joindre au défilé en arborant les couleurs de votre entreprise et celles de la Fête Nationale bien sûr, sans pour autant devoir vous creuser la tête et investir un budget important dans l'élaboration d'un char allégorique.

Comme la Fête Nationale est une activité rassembleuse dans chacune des communautés, nous trouvons important d'inviter les gens du secteur économique / industriel / commercial / communautaire etc. à se joindre à cette parade et nous souhaitons de tout cœur de voir le plus grand nombre possible d'acteurs de notre milieu y participer.

Le cortège partira du stationnement de l'École des Appalaches et se rendra jusqu'au centre sportif Claude-Bédard.

Les informations détaillées concernant les véhicules, le trajet, la sécurité, etc. sont joints au formulaire d'inscription que vous trouverez en annexe de cette lettre.

En espérant vous trouver au départ de la parade le 23 juin prochain,

Emilie Goudreault, directrice des loisirs et de la culture

Au nom du Comité des loisirs de Sainte-Justine